

NOTA DE PRENSA

La Fundación Laboral de la Construcción de Madrid participará en las ferias de empleo y del trabajador inmigrante que se celebran esta semana

El principal objetivo es dar a conocer la oferta formativa y los programas de empleo desarrollados

Madrid, 23 de abril de 2007.- La Fundación Laboral de la Construcción de Madrid participará, esta semana, en la Feria de Empleo de Formación Profesional de la Comunidad de Madrid, que se celebrará los días 24 y 25 en el Recinto Ferial de Ifema (Campo de las Naciones), y en la Feria del Trabajador Inmigrante de Madrid que, a su vez, se celebrará durante el próximo fin de semana en el Palacio Municipal de Congresos.

La Feria de Empleo de Formación Profesional contará con la presencia de empresas e instituciones internacionales, nacionales y de ámbito regional. A la inauguración, que se celebrará mañana martes entre las 11 y las 11:30 horas, asistirán Juan José Güemes y Luis Peral Guerra, consejero de Empleo y Mujer, y consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, respectivamente.

El principal objetivo de la Fundación Laboral de la Construcción de Madrid es dar a conocer los programas de empleo desarrollados a sus potenciales candidatos y la formación ofrecida y complementada con asesoramiento y promoción del autoempleo. También informar de las diferentes acciones formativas tanto de formación continua, como de formación ocupacional, gestionadas por el Consejo Territorial.

En cuanto a la asistencia a la Feria del Trabajador Inmigrante de Madrid, que este año utiliza el eslogan “Trabajar y vivir en España”, la Fundación Laboral aprovechará esta oportunidad para promover los cursos de formación que ofrece para los trabajos con mayor demanda del sector de la construcción; además, los técnicos del Consejo Territorial procurarán la orientación más adecuada al perfil del trabajador solicitante.

De igual modo, se presentarán los diferentes programas de formación en prevención de riesgos laborales a los que los trabajadores pueden acceder a través de la Fundación Laboral de la Construcción, como es el caso del Aula Permanente de formación inicial en seguridad y salud o el servicio gratuito Línea Prevención, vía web (www.lineaprevencion.com) o vía telefónica (900 20 30 20).



C/ Magnolias, 35
28029 Madrid
Tel.:91 323 35 85 Fax: 91 323 55 17

La Fundación Laboral de la Construcción de Madrid formó durante 2006, a través de formación continua, ocupacional y formación organizada para otras entidades, a más de 8.500 alumnos. En 2006, alrededor del 10% de los alumnos del Consejo Territorial fueron inmigrantes.

**La Fundación Laboral de la Construcción es una entidad sin ánimo de lucro. Está constituida en 17 Consejos Territoriales y tiene la peculiaridad de estar gestionada de forma paritaria por las entidades más representativas del sector de la construcción: la Confederación Nacional de la Construcción (CNC), la Federación Estatal de Construcción, Madera y Afines de Comisiones Obreras. (Fecoma-CC.OO.), y Metal, Construcción y Afines de la Unión General de Trabajadores (MCA-UGT).*